



Partidos políticos acreditaron sus representantes ante Corte Electoral

Corte Electoral puede plantear Congreso del 80 o adelanto de elecciones



Los partidos políticos con representación parlamentaria acreditaron sus representantes para la conformación de la Corte Nacional Electoral en una reunión que se cumplió ayer en el Ministerio del Interior, oportunidad en la que se nominaron titulares y

suplentes ante el organismo que debe regir las elecciones generales próximas.

El encargado de iniciar la reunión fue el titular del Interior, Edgar Rojas, quien destacó la importancia de la cita, por cuanto de sus conclusiones depende encaminar en forma efectiva el proceso electoral.-

Existen objetivos vedados contra la misma nacionalidad

Sostuvo el Ministro Rojas, al referirse al discurso de Lechín sobre las Fuerzas Armadas



El Ministro del Interior, Tcnl. Edgar Rojas Ruiz, afirmó ayer que en el discurso del dirigente sindical Juan Lechín Oquendo, referente a la desaparición de las Fuerzas Armadas y la Policía, "existen objetivos vedados contra la misma nacionalidad". (Ver pág. 12).-



.NUEVA YORK, 30 [AP].-- Ingrid Bergman que murió a la edad de 67 años, a causa de una larga enfermedad de cáncer, aparece en una foto tomada en 1957 junto al actor Humphrey Bogart. (LASER-FOTO AP).-

Autoridades de Yacimientos involucradas en contrabando de gasolina, dijo Arze del Castillo

DIARIO DE LA MAÑANA
hoy
Al servicio exclusivo del interés nacional

Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa
AÑO XIV CIRCULACION NACIONAL No. 4.709
La Paz, martes 31 de agosto de 1982
Edición de 16 páginas -Precio **Sb. 20** Recargo vía aérea \$b.1



La más avanzada técnica en seguros